



RINGKASAN

HANNA MAULIDA ANJARENI. J3A117146. 2020. Proses Partisipasi Direktorat Jenderal Hortikultura Pada *Event* Agrivaganza 2019. *The Participation Process Of The Directorate General Of Horticulture At The Event Of Agrivaganza 2019*. Dibimbing oleh SUPARMAN

Direktorat Jenderal Hortikultura Kementerian Pertanian memiliki Subbagian Hukum dan Humas yang mempunyai tugas menginformasikan berbagai kegiatan yang sedang dilakukan atau tengah dilakukan oleh direktorat jenderal. Subbagian Hukum dan Humas merupakan subbagian yang berkewajiban untuk menginformasikan kebijakan, program serta *event* yang terjadi di Direktorat Jenderal Hortikultura.

Tujuan dari Laporan Akhir ini menjelaskan proses partisipasi Direktorat Jenderal Hortikultura pada *event* Agrivaganza 2019 serta menjelaskan hambatan dan solusi yang terjadi dalam proses partisipasi Direktorat Jenderal Hortikultura pada *event* Agrivaganza. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan di Direktorat Jenderal Hortikultura Kementerian Pertanian, Jalan AUP. No. 03, Pasar Minggu, Jakarta Selatan. Pengumpulan data dilakukan dari tanggal 17 Juni sampai dengan 09 Agustus 2019 dengan menggunakan data primer dan data sekunder.

Agrivaganza merupakan *event* tahunan yang diadakan oleh Badan Kerohanian Pangan Kementerian Pertanian dengan menggandeng beberapa Eselon I atau Unit Kegiatan Pelaksana Kementerian. *Event* Agrivaganza sukses diadakan pada 2018 dan kembali diadakan pada tahun 2019. *Event* yang baru berjalan dua tahun sudah ditetapkan oleh Kementerian Pertanian menjadi *event* tahunan dalam memperingati Hari Krida Pertanian sebagai wujud apresiasi dan penghargaan kepada para petani, peternak dan per kebun, serta seluruh pelaku pertanian yang telah bekerja keras menyediakan pangan bagi seluruh rakyat dan menghasilkan produk pertanian.

Proses partisipasi Direktorat Jenderal Hortikultura pada *event* Agrivaganza melewati beberapa tahapan yaitu pra *event* terdiri dari rapat-rapat persiapan, pembuatan jadwal penjagaan *stand*, pembuatan info *guide*, pembuatan buku tamu, persiapan alat-alat dan proses dekorasi *stand*. Tahapan kedua, pelaksanaan *event* yaitu *briefing* dan proses penjagaan *stand*. Tahapan terakhir yaitu pasca *event* terdiri evaluasi dan pembuatan laporan. Proses partisipasi tersebut mengalami beberapa hambatan yaitu hambatan teknis berupa printer yang mengalami ke-macetan pada proses mencetak dan hambatan non teknis seperti, perubahan konsep saat proses dekorasi *stand*.

Kata kunci: Agrivaganza, Humas, Partisipasi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.